



これからの成長のために

校長 松久保 鉄也

私が小学生だった昭和50年代にはカラーテレビが普及した。そんな中、問題が発生した。その中には視力低下問題・寝不足問題があった。

「テレビは3m離れて視聴すること」小学校の頃、こう言われていた。しかし、いつの頃からかこの「3m」が大人の口から出ることにはなくなったが、現在は視力低下の新たな要因が出てきている。それは睡眠不足やいじめ問題にもつながる。

その正体は、スマートフォン・タブレットPC等によるインターネット動画・ゲームである。通信料が定額となり、自宅にWi-Fi環境が整備された今、それらはテレビよりも身近になっている。さらに、子供が個別に使用できるため、自分自身で歯止めを掛けることが難しく、長時間の視聴・使用になりがちである。



それを防ぐためには、家庭内ルールが効果的だ。新しく機器やソフトを購入する場合や、身体的不調が起こった際などに、「1日〇時間」や「夜△時まで」、「保管場所は◇◇」等、親子で話し合い、決めていただきたい。

私の自慢の6年生

校長 松久保 鉄也

6年担任ではありませんが、6年生の自慢をしたくなります。男女関係ありません。昨年度までの学校は全く関係ありません。全員が自慢できる6年生です。

まず、6年生が集団での挨拶を見直しました。これまで旧鶴田小で行われていた「ありがとう～ございました」を見直し、誰でもどこでも言いやすい挨拶に変更しました。また、会釈の励行にも努めています。他の学年にも波及しつつあります。

そして、今週から異年齢グループでの全校遊びがスタートしました。1～6年生で編制された8班ごとに、転がしドッジボールや鬼ごっこなどを実施しました。もちろん、最高学年である6年生が企画・運営を行っています。自分の時間を使って学校のために活躍する6年生。本当に、県下一、いや日本一の6年生です。6年生の皆さん、本当にありがとう。残り10ヶ月、期待しています。



公開！ 学校紹介動画

新設鶴田小学校をたくさんの方に知っていただくとともに、愛着を持っていただくために、3分程度の学校紹介動画を作成しました。

動画は、右のQRコードをスマートフォン等で読み取っていただくか、下記のURLをブラウザに入力するかでご覧いただけます。



<http://www2.satsuma-net.jp/turudasho/provideo.mp4>

受賞 おめでとう

令和4年度「歯と口の健康週間」図画ポスターコンクールの結果は、以下のとおりでした。おめでとうございます。

SOMPOひまわり生命保険株式会社賞

5年上 牧瀬梨央さん

佳作：3年 高木 悠花さん

準佳作：1年上 牧瀬結莉さん

2年 井上 澄美さん

5年 高嶺 映帆さん

受賞作品については、宮之城文化センターに6月23日まで展示されています。



感謝状贈呈式

新設鶴田小学校の開校に当たり、各種寄贈がありました。そこで、6月7日（火）鶴田小体育館で感謝状贈呈式が行われました。

寄贈してくださったのは

- 末廣組・村田建設・薩摩工務店様が百葉箱（シャワー室とプールの間に設置）
- 建友会様がサッカーゴール一式（校庭フィールドに設置）
- 県トラック協会薩摩中央支部様が桜の木（校庭国道側入口横に植樹）

百葉箱は理科の学習で、サッカーゴールは体育の学習や休み時間に、桜の木は卒業式・入学式で、これから何年にも渡って子供たちの学びや心を支えてくれることでしょう。本当にありがとうございました。



いじめアンケート結果

5月の調査では、新規いじめ案件は0件でした。4月の調査で出てきた案件は見守りを継続しています。

もし、ご家庭で子供からいじめられたというような話がありましたら、担任・管理職へお知らせください。



空き瓶回収のお願い

空き瓶回収を8月20日（土）に実施いたします。5月号に記載していた集めるビンの種類に誤りがありました。

正：茶色い一升瓶とビール瓶

誤：透明の一升瓶とビール瓶

大変申し訳ありませんでした。

今年度も、この1回だけの回収となりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。



プール清掃・プール開き

5月31日、5・6年生がプール清掃を行いました。今年は、リニューアルしたきれいなプールです。昨年度までは、デッキブラシで力を込めてコケ等を取り除いていたのですが、今年はこれまでよりも簡単に掃除をすることができました。



水泳学習第1号は、5年生。曇の肌寒い天気でしたが、安全面の確認をした後、元気に入水しました。途中から日も差してきて楽しめました。

登校の様子

新年度がスタートしてから2ヶ月半。登校もだいぶスムーズになってきました。雨の日でも、傘を差し雨靴をはいて、元気に歩いてくる姿が数多く見られます。

また、元気な挨拶も素晴らしいです。私が感激したのは、立ち止まっただけの挨拶（下写真）

です。急いでいても、足をそろえた状態から「おはようございます」の一言。

これからも、元気に歩いて登校し、友達との絆や身体を強くして欲しいです。



校内スケッチ大会

5月24日、校内スケッチ大会が行われました。以前は、画板を持ち描きたい風景を求めて歩き回っていましたが、今はタブレットPCで描きたい景色を撮影し、その画像を見ながら絵を描いています。効率的・効果的です。

作品は、徐々に完成しつつあります。7月の学級PTA時にはご覧いただけたと思います。



7月・8月・9月前半の主な行事

7月

- 3（日）愛校作業 6：30～8：30
- 6（水）水泳学習発表会、家庭教育学級学級PTA、PTA常任委員会
- 20（水）終業式、集団下校（給食有り）

8月

- 1（月）出校日
- 19（金）出校日
- 20（土）空き瓶回収 16：00～17：00

9月

- 1（木）始業式、大掃除（給食有り）
- 7（水）授業参観（道徳）、学級PTA、PTA常任委員会
- 10（土）土曜授業



鶴田小学校ブログQRコードとURL
「<https://jipqo832jj58.blog.fc2.com/>」

毎日更新中。是非ご覧ください！

